

Après avoir lu cet extrait et recherché le contexte historique d'*Une Vie*, je trouve de nombreuses descriptions de la condition féminine à ce temps-là.

De toute évidence, la vie de l'enfance de Jeanne était complètement décidée par son père, qui était un disciple enthousiaste de Rousseau. Elle fut mise au Sacré-Coeur au lieu de choisir sa propre mode de la formation, par exemple, aller à l'école, juste parce que son père pensait que c'était bon pour elle. Cette manière de laquelle Jeanne était formé représente effectivement le désir de son père, plus précisément, le désir de contrôler la vie de sa fille. Comme son père s'y attendait, elle est restée cloîtrée et ignorante des choses humaines bien qu'elle ait déjà été adolescente, ce qui a fondamentalement entraîné à sa tragédie plus tard.

À l'époque de Jeanne, le sens de l'existence des femmes c'est qu'elles doivent dépendre des hommes pour vivre. C'est exactement une discrimination fondée sur le sexe, et il y a encore beaucoup de tels phénomènes dans la société moderne quoique nous ayons fait de grand progrès d'améliorer le statut social des femmes. Pour changer cette situation, à mon avis, il faut que tous les femmes contrôlent leur propre esprit et décident leur mode de vie.

Nombre de mots : 212